



# 1学期のまとめを

早くも7月。新しい出会いから3か月が過ぎました。子どもたちは個性を發揮し、生き生きと活動しています。運動会や集団宿泊学習などいろいろな行事を経験する中で、高学年としての自覚が芽生えたり、責任をもって行動することの大切さを学んだりすることができたように思います。

今月は1学期のまとめの月です。1学期を振り返って子どもたちが自分の成長を実感し、次への目当てをもてるようにしたいと思います。

## 7月の行事予定

1日(金)	全校ボランティア 言葉タイム 委員会活動	13日(水)	児童会ふれあい活動
3日(日)	市体水泳	14日(木)	縦割りランチ 25～28班
4日(月)	5-1クラスランチ	15日(金)	音読タイム 校外児童会 (14:40 ごろ集団下校)
6日(水)	5-2クラスランチ ロングタイム	17日(日)	うち読書
7日(木)	縦割りランチ 21～24班 山崎さんの読み聞かせ 七夕クリーン作戦 (15:00 集団下校しながらゴミ拾い)	21日(木)	読み聞かせ
8日(金)	音読タイム 西部っ子タイム	22日(金)	終業式(式服) 給食終了 (給食、休憩後下校)
11日(月)	5-3クラスランチ	24日(日)	県体陸上
		25日(月)	保護者会(午後)
		7/25～8/31	夏季休業



### 夏休みの予定(8時40分開始)

	7/26	7/27	8/3	8/4	8/8	8/19	8/23	8/24	8/25
音楽練習			○	○		○	○	○	○
特別楽器	○	○			○				
水泳教室			○	○		○	○		
算数教室								○	○

※特別楽器の練習日は、打楽器、鉄琴、木琴、鍵盤ハーモニカ、オルガン、アコーディオン、ピアノの担当者からのみの登校となります。

※今夏は音楽会の練習のため、登校する日が多くなりますが、よろしくお願いします。

## 楽しかった集団宿泊学習



6月2日～3日の集団宿泊学習では、子どもたちは様々な活動に意欲的に取り組みました。追跡ハイキングでは、案内板を探しながら山道を歩き、グループの友達と相談して問題を解きました。疲れた友達に声をかけて励まし合い、みんな笑顔でゴールすることができました。また、二上まなび交流館での生活では、一人一人がリーダーとして自分の役割をしっかりと果たそうと自覚をもって行動することができたように思います。



2日間で学んだことや経験したことを、これからの学校生活に生かしてくれることを願っています。

ぼくは、宿泊学習で係の仕事もがんばったと思います。部屋の点検やそうじなど、みんなのために働くことはいいことだなと思いました。この宿泊学習にもう一度行きたいほど楽しかったです。

キャンドルのついでには、誓いの言葉を言いました。きんちようしたけど、ちゃんと言えてよかったです。出し物では、班のみんなが協力してできたのでよかったです。他の班の出し物もみんなおもしろかったです。

いちばん楽しかったのは、ウニシアティブゲームです。かべを登りました。背の高い人が低い人を肩車し、上に行った人が下の人を引き上げました。班のみんなが協力してがんばりました。

一日目のネームプレート作りでは、職人さんの話をしっかり聞いて作りました。型に砂を入れるのは難しかったです。れど、職人さんが手伝ってくださったので、うまくできました。

### ものづくデザイン科

集団宿泊学習の1日目に地場産業センターで錫の鑄込みを行ってきました。砂を固めるのが大変でしたが、熱い錫を流し込み、いよいよ作品が顔を見せたときは、思わず笑みがこぼれていました。学習発表会で展示しますので、楽しみにしてください。



### らち転がし

6月27日に学校田でらち転がしを行いました。子どもたちは裸足で田に入り、らちを押しながら、一步一步慎重に進みました。草を取ると同時に稲の根を切って空気を土中に送り込むことを知り、昔の人の知恵に感心するとともに、おいしい西部っ子米になるように願って、慣れない作業に一生懸命取り組みました。



### 保護者懇談会のお知らせ

7月25日(月)の保護者会では、学校長から通知表についての説明(体育館において)の後、各学級において全体会を行います。全体会では、1学期の子どもたちの様子や夏休みのことについて話します。個別懇談は希望される方のみ行います。希望は、後日うかがいます。